

LE REGARD DES ÉTUDIANTS

Nos années d'études en pharmacie sont bien plus qu'une simple étape académique. Elles marquent le début de notre transformation en futurs pharmaciens.

Pour comprendre pleinement le sens de nos études, nous devons adhérer à cette vision. Le pharmacien est un professionnel de santé garant de la santé publique, gardien de la sécurité des patients face à leurs traitements et un conseiller pour une population trop peu sensibilisée à la santé.

Cultiver une identité professionnelle solide

L'identité professionnelle nous définit et englobe nos valeurs, notre éthique, notre vision de la profession et notre engagement envers les patients. C'est un processus continu de développement personnel et professionnel, qui repose sur trois piliers : la formation initiale, l'expérience pratique et l'engagement associatif ou d'élève étudiant.

Ainsi, l'engagement au sein d'associations étudiantes offre une occasion unique de nous enrichir, de nourrir nos réflexions. Cela va au-delà des bancs de l'école et permet de développer des compétences différentes, et de plus en plus appréciées, les fameuses *soft skills*, c'est-à-dire des savoir-faire et savoir-être en fonction de situations particulières.

L'engagement associatif comme clé de l'identité professionnelle

Participer activement à des associations étudiantes en pharmacie offre une multitude d'avantages pour se forger une identité professionnelle solide et éclairée :



ANEPF

ÉTUDIANTS, ENGAGEZ-VOUS!

Par Nicolas Savic, porte-parole de l'Anepf



1. Développement de compétences :

L'engagement associatif et élève étudiant développe nos compétences en communication, en gestion de projet, en prise de décision et en travail d'équipe. Ces compétences sont essentielles pour notre futur rôle de pharmaciens.

2. Prise de conscience sociale :

Travailler sur des projets communautaires au sein d'associations ou de collèges d'élèves étudiants nous expose aux besoins de la société en matière de santé. Cela renforce notre engagement envers la santé publique et les patients. L'associatif est une chance de comprendre et d'accroître ses connaissances du système de santé, parfois très complexe. Sa compréhension reste cependant un incontournable pour un futur professionnel de santé tel que le pharmacien.

3. Leadership :

En occupant des postes au sein d'associations ou de collèges d'élèves étudiants, nous apprenons à diriger, à prendre des initiatives et à influencer positivement notre environnement. Écouter, penser, agir et transformer, ces engagements nous confèrent des qualités dont nous aurons besoin.

4. Réseau professionnel :

Les engagements étudiants offrent la possibilité de rencontrer des professionnels de la pharmacie, des enseignants et des experts du domaine. Hors contexte associatif, ces temps d'échanges se raréfient et les connexions ne sont plus établies.

Combiner nos études avec un engagement actif nous offre l'opportunité unique de développer une identité professionnelle éclairée et solide.

Les engagements étudiants sont donc bien plus qu'une activité extra-scolaire : notre parcours académique est enrichi et nos liens avec la profession sont renforcés.

Nous sommes ainsi mieux préparés à devenir des professionnels accomplis, des pharmaciens engagés et compétents. ■